



Inauguration officielle du laboratoire numérique de SEAT

Les bus à la demande ou le co-voiturage en ville font parti des projets à venir du Metropolis: Lab Barcelona de SEAT

- / **Le laboratoire numérique de SEAT a été officiellement inauguré hier en présence de personnalités éminentes du secteur des technologies.**
- / **Luca de Meo, Président de SEAT, et Jose Nascimento, Directeur du Labo, donnent un aperçu des projets futurs pour améliorer la mobilité urbaine de demain**

Schinznach-Bad, 17.11.2017. Le SEAT Metropolis: Lab Barcelona, propriété exclusive de la société qui fait partie intégrante du réseau de laboratoires IT du Groupe Volkswagen, a été officiellement inauguré hier soir dans le cadre du salon Smart City Expo World Congress 2017 qui se tient ces jours-ci à Barcelone. L'inauguration a eu lieu en présence de plusieurs personnalités du secteur des technologies qui ont été invitées à l'événement organisé par SEAT, dont Miquel Martí, PDG de Barcelona Tech City, le centre de référence de l'écosystème entrepreneurial européen dans lequel se trouve le Metropolis: Lab Barcelona.

L'objectif de ce centre d'excellence numérique, qui a démarré ses activités en avril dernier, est d'analyser et de trouver des solutions intelligentes pour relever les défis de la mobilité de demain, et de contribuer au positionnement de SEAT comme la marque référence en matière de véhicules connectés. Dans ce sens, **Luca de Meo**, qui a participé à la cérémonie d'inauguration, a souligné que « **ce labo s'appuie sur une combinaison de technologie mobile et de Big Data pour optimiser la relation entre le public, la ville intelligente et les services de mobilité. Nous visons à améliorer la mobilité et à rendre la vie des gens plus sûre, plus durable et plus efficace dans les villes intelligentes au sein desquelles nous vivons** ».

Les projets à venir du Metropolis:Lab

Pendant l'événement, les initiatives développées par l'équipe du labo ont été présentées pour la première fois. La toute première est désormais une réalité avec l'application « About it », qui vise à améliorer la mobilité à Barcelone. Parmi ses différentes fonctions, elle affiche les zones de la ville où des travaux de construction sont réalisés et qui pourraient affecter le trafic, ou encore les points noirs avec la plus forte concentration d'accidents de circulation.

Deux autres projets d'envergure ont également été annoncés. **Jose Nascimento** a notamment présenté « **une application de covoiturage visant à faciliter la mobilité des utilisateurs avec la création de communautés qui partagent les trajets intra urbains** ». Ce dernier a également donné un aperçu du « **projet de bus à la demande qui vise à optimiser l'utilisation des lignes de bus existantes en offrant des itinéraires flexibles qui s'adaptent à la demande en temps réel** ». Un projet pilote est d'ores et déjà en cours à Wolfsburg (Allemagne) et sera adapté à Barcelone dans une deuxième phase.



SEAT et son engagement auprès de Barcelone

La création de ce laboratoire fait suite à l'accord signé entre SEAT et la Mairie de Barcelone afin de promouvoir l'innovation, la mobilité durable et attirer de nouveaux talents dans la ville. Dans le même temps, l'entreprise est investie dans CARNET, le premier centre majeur de recherche et d'innovation qui est à la fois ouvert et spécialisé dans le secteur automobile et la mobilité urbaine de la ville de Barcelone, avec la collaboration de l'Université Polytechnique de Catalogne et Volkswagen Group Research.

En outre, en juillet dernier, le constructeur automobile a annoncé l'emplacement choisi pour la Casa SEAT en plein cœur de Barcelone, à l'angle du Paseo de Gracia et de l'avenue Diagonal. Il s'agit d'une installation pluridisciplinaire visant à être au plus près du pôle culturel et économique de la ville, avec la ferme intention de devenir le point de rencontre des nouvelles tendances et des talents locaux et internationaux. L'inauguration de Casa SEAT est prévue pour fin 2018.

Pour de plus amples informations:

Karin Huber, PR SEAT

Téléphone: +41 56 463 98 08 09 / E-mail: karin.huber@amag.ch / www.seat.ch

www.seatpress.ch